Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 140 m2
Référence 854-1
Prix 1579 000 €

La Londe-les-Maures
Maison a vendre (83250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe panorama mer pour cette Villa type 5 accés plain-pied, avec piscine +
garage au Domaine de Valcros a La Londe les Maures, Dans un lotissement
résidentiel fermé au calme ambiant, située a quelques pas d'un parcours de golf
international ; Cette villa dispose d'un acces facile et offre une vue mer
panoramique sur la presqu'ile de Giens et l'ile de Porquerolles. Venez découvrir
cette villa récente (2015) aux prestations actuelles. Dés I'entrée vous serez séduits
par sa luminosité, les diverses influences qui sauront vous charmer. Cette propriété

dispose d'un salon (avec poéle a bois) ...

Superb sea panorama for this Villa type 5 access on one level, with swimming pool
+ garage at Domaine de Valcros in La Londe les Maures, In a closed residential
development in quiet surroundings, located a few steps from an international golf
course; This villa has easy access and offers a panoramic sea view of the Giens
peninsula and the island of Porquerolles. Come and discover this recent villa (2015)
with current services. As soon as you enter, you will be seduced by its brightness,
the various influences which will charm you. This property has a living room (with

wood stove) dining room ...

AGENCE DE VALCROS
ROND POINT DE VALCROS - 83250 LA LONDE-LES-MAURES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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